
 

 

 

第第１１４４９９９９回回    例例  会会    （（平平成成３３００年年８８月月２２４４日日））    
本本日日ののププロロググララムム    末長ガバナーによるクラブ公式訪問例会  

  
前例会の記録  （第１４９８回 平成３０年８月１７日）  

・会員数    ４０名  

・出席者    ３０名    ・出席率  ７５・００％  

・欠席者    １０名  荒川  池田孝  小川  渕野  山本雅  吉岡  高橋  

恵谷  奥野  松田の諸君  

・出席免除者   ０名  

７月２７日メーキャップ後の出席率   ８２・０５％を９４・８７％に補正  

７月 31 日笠岡ＲＣへ、吉岡孝恭・池田孝・北殿真一・荒川佳朗・中新隆の諸君  

・ゲスト   な し    ・ビジター  な し  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１３年と１７７日に当たり、笠岡東ロータリークラブは

創立３１年と２４７日に当たります。  

 8 月 9 日、第 2 回目のプログラム委員会が開催されました。 

定例理事会報告①事務所夏季休暇は、8 月 10 日～15 日で承認しました。②光井伸会員への受賞記念品

贈呈の件は、ゴルフウエア―に決定致しました。 

本日お渡しさせて頂きます。③地区大会参加について、出欠表には JR で 

と記入しておりましたが、その後の話合いでバスを手配する事にし、12 時 30 分開始の予定ですので、

岡山ロイヤルホテルにて 1,600 円のランチバンキングで昼食を済ませてから、参加する事になりまし

た。バス利用者の方は、昼食代を込めて 4,000 円ご負担を頂くことで承認されました。後のバス代不

足分については、クラブ会計より拠出する事になりました。 

西日本豪雨災害義援金の件ですが、皆様方より募金が 146,000 円の協力と頂きましたので、先に

200,000 円拠出させて頂いておりましたので、差し引き 54,000 円を本会計より協力させて頂きました。

・幹事報告  ロータリーレートのお知らせです。８月は１ドル１１２円です。 

ハイライトよねやま２２１号を、メールにて頂いております。 

新見 RC より、創立４５周年記念式典へのご案内を頂いております。 

日時：平成３０年１０月７日（日）１０：３０～１３：３０  場所：新見商工会館５階 

出雲中央 RC より、「全国ロータリークラブ親睦卓球大会 IN 出雲」のご案内を頂いております。 

日時：平成３０年９月３０日（日）会場カミアリーナ 

クラブ活動運営計画書、会員名簿を玉野  倉敷  玉島の３RC より頂いております。 

笠岡市竹喬美術館より、創立 100 周年記念 国画創作協会の全貌展のご案内を頂いております。 

期間平成 30 年 9 月 14 日～10 月 21 日 

・委員会報告 な し  

・配 布   週 報  ガバナー月信  ロータリーの友 ・食 事 エビピラフ（米山ランチ）  

◎スマイル  
江原公平君  河田さん会員増強の卓話宜しくお願いします。  

牧野真樹君    同 上   早退させて頂きます。  

 
（ 

江原和之君  会員増強、河田委員長よろしく。    椋梨孝章君  お盆が終わりました。  

福嶋啓祐君  クラブ雑誌・広報委員長会議に出席しました。皆さん My Rotary に登録お願いします。  

光井 伸君  私がこの度法務大臣表彰を受けまして、当クラブより記念品を頂きました。ありがとう  

ございました。  

石田官義君  中務さん、田淵さんお元気になられておめでとうございます。これからも例会への出席  

宜しくお願いします。  

中務祺九大君 知人がロータリークラブに入会しました。久しぶりに例会に来ました。入院中はお見舞  

を頂き有難うございました。  

頃末英克君  8 月初めに息子夫婦が帰って来きました。夫婦でブルネイに旅発ちました。  

高田愼也君  鴨方町の 2 号線沿いの土地 500 坪程を売却したいという意向があり、よろしくお願いい  

たします。  

狩屋幸治君  インタークラブで JFE 瀬戸内海が 8 位で入賞出来ました。早退します。  

新井善久君  今日は少し早く帰ります。   スマイル １４，０００円  
●プログラム  会員増強月間に因んで  河田恭志会員増強委員長  

                             
日本のロータリークラブの会員数は約 9 万人位で、減少しています。RI の理事会採択では、クラブの  

サポートと強化、人道的な奉仕と公共イメージ、財務の持続可能性と運営の強化の向上で、要約すれば、  

入会者はともかく、退会者の減少に力を入れようと言う事です。世界の統計では、１年前後で退会され  

る会員は 12％。現在の男性会員は 79％で女性会員は 21％です。年齢では、50～69 歳の会員が多数を  

占めています。全世界の会員分布は、アジアが 32％で高い比率です。  

退会者が出る原因は、クラブに指導性がない、クラブに奉仕性がない、クラブに魅力がない、クラブ自  

体に変化がない、新会員に対する研修がない等がアンケートで示されています。ロータリークラブが発  

展するには、奉仕活動の参加を促す、会員基盤の対応性を図る、リーダーを育成する、ダイナミックな  

新クラブを結成する等の事を戦略的に行おうと話し合われました。  

クラブのサポート強化と重複しますが、会員の退会防止、クラブの会員数を増やす、新クラブを結成す  

る、女性会員の増加が必要です。退会の理由では、会費の問題、例会の回数、クラブの環境等で、退会  

者の 46％は自分が所属していたクラブを勧めない、35％の人は、ロータリークラブの入会を勧めない  

との結果が出ています。  

 次週以降のプログラム＆行事予定     

 ８／３１（金） 第 5 例会   「1500 回記念夜間例会」  19：00～20：30  若よし  

 ９／ ２（日） クラブ米山記念奨学委員長研修会  10：30～12：00 岡山国際交流センター  

 ９／ ５（水） 姉妹クラブ委員会    １９：００～  ありがとう  

 ９／ ７（金） 第 1 例会 ゲスト卓話 山下 美津夫様（笠岡商工会議所青年部会長）  

 ９／ ９（日） 4 クラブゴルフ大会  ８：３１スタート 井原ゴルフ倶楽部  

 ９／１４（金） 第 2 例会 ゲスト卓話 石田 豊様（金光ライオンズクラブ会員）  


